



Desafío INNSPIRA abre su convocatoria en el sur de Chile



El desafío INNSPIRA “Desarrollando conexiones desde el sur de Chile”, que impulsa ISA Vías en conjunto con la unidad de Emprendimiento y Empleabilidad de la Universidad Católica de Temuco y Ecosistema Araucanía, ya abrió sus postulaciones para el período 2025 y recibe proyectos hasta el 5 de agosto.

El concurso, que usa un modelo de innovación abierta, convoca a estudiantes de pregrado o posgrado que quieran emprender desde las regiones del sur de Chile, y busca ofrecer mentorías, formación y herramientas para desarrollar negocios innovadores.

La convocatoria abrió para las regiones de Los Ríos y La Araucanía, y este año busca apostar por soluciones que trabajen con materiales reciclados en construcción que den vida a soluciones viales más sostenibles.

La solución ganadora podrá realizar pruebas piloto en la operación de las rutas que opera ISA Vías o de sus empresas aliadas.

Más información en: ecosistemaraucania.cl/innspira